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毎
年
約
１
９
０
０
万
円
の
予
算
が
組

ま
れ
、
う
ち
約
８
６
０
万
円
が
テ
レ
ビ
の

制
作
・
放
映
料
に
使
わ
れ
て
い
る
。
高
い

と
思
う
が
ど
う
か
。

　
　

Ｃ
Ｍ
や
特
集
番
組
な
ど
九
州
一
円
で

放
映
さ
れ
、
本
市
の
み
な
ら
ず
、
島
原
半

島
一
円
の
ス
ポ
ー
ツ
の
推
進
と
観
光
に
寄

与
す
る
も
の
と
思
う
。

　
　

同
規
模
の
中
国
四
国
学
生
駅
伝
で

は
、
コ
ー
ス
と
な
る
山
口
市
で
は
予
算
措

置
も
な
く
、
テ
レ
ビ
放
映
も
な
い
。
こ
の

差
は
大
き
い
と
思
う
が
ど
う
か
。

　
　

地
元
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
や
、
新
聞
で

取
り
上
げ
ら
れ
る
こ
と
は
市
民
の
関
心
を

高
め
る
こ
と
に
な
り
、
特
に
小
さ
な
子
供

が
出
る
の
は
ス
ポ
ー
ツ
推
進
に
非
常
に
い

い
こ
と
だ
と
思
う
。

　
　

地
元
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
も
既
に
協
力

さ
れ
て
お
り
、
Ｓ
Ｎ
Ｓ
に
よ
る
投
稿
な
ど

バラの会
楠　　晋典議員

も
で
き
る
の
で
、
放
映
料
は
切
り
捨
て
て

ほ
し
い
。
来
年
で
20
年
、
市
単
独
に
な
っ

て
10
年
の
転
換
期
に
あ
る
と
思
う
。
熊
本

の
大
震
災
か
ら
の
復
興
を
考
え
る
と
、
手

を
取
り
合
っ
て
一
年
ご
と
の
開
催
や
、
市

民
参
加
型
の
マ
ラ
ソ
ン
大
会
等
を
企
画
す

る
の
も
一
つ
の
策
だ
と
思
う
が
ど
う
か
。

　
　

他
市
か
ら
要
請
が
あ
っ
た
場
合
は
九

州
学
生
陸
上
競
技
連
盟
で
の
協
議
が
先
だ

と
思
う
。
今
後
は
市
民
参
加
型
の
大
会
の

充
実
や
、
市
外
か
ら
も
人
を
呼
べ
る
魅
力

あ
る
イ
ベ
ン
ト
の
企
画
な
ど
、
い
ろ
ん
な

ジ
ャ
ン
ル
の
ス
ポ
ー
ツ
の
活
性
化
に
も
努

力
し
て
い
き
た
い
。

　
　

障
が
い
者
の
方
が
寝
た
き

り
に
な
ら
な
い
た
め
な
ど
、
健

康
維
持
の
た
め
に
通
っ
て
お
ら

れ
る
個
人
利
用
の
方
も
減
免
す

べ
き
と
思
う
が
ど
う
か
。

　
　

現
在
、
使
用
料
の
見
直
し

を
行
っ
て
い
る
の
で
検
討
し
て

い
き
た
い
。

【
そ
の
他
の
質
問
項
目
】

◇
運
転
免
許
証
の
自
主
返
納
と
地
域
公
共

　

交
通
に
つ
い
て

◇
津
波
対
策
と
高
潮
対
策
に
つ
い
て

一 般 質 問
１4人の議員が古川市政を問う１4人の議員が古川市政を問う

　掲載している内容は１２月１９日から２２日に行った市政一般質問の要旨です。
　また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継（生
放送・録画放送）を見ることができます。
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A

九
州
学
生
駅
伝
に
つ
い
て

問

プールの利用について問

のそこば聞きたか !!市政
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